
Пролетарии sees стран, ccejpaei-rea»!

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского городского комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и городского Совета депутатоа трудящ ихся

№  9 (913) j Среда, 22 января 1958 года g Цена 15 коп.

Досуг молодежи зимой
Коллектив завода крупномерных шлакоблоков—комсомол ъско- 

молодежнмв. И  работает он ио-молодгжяому, с задор ом. (Если 
не считать некоторого спада сейчас из-за смераапиа шлака). 
Плав прошлого года по производству шлакоблоков значитель
но перевыполнен. Отдельные бригады такие, как тт, Полыгало- 
за, Крутков®, Руденко, Пяткова выполняют нормы аа 150—200 
процентов. Да и не должно быть иначе: завод-то ведь комсо- 
мольско-мелодежный! Но молодежный задор чувствуется не во 
всем. В красном уголке не услышишь даже звуков балалайки, 
а о работе драматического или другого какого-лвбо кружка 
художественной самодеятельности и говорить яе приходится. 
С утра до вечера оттуда доносится треск биллиардных шаров. 
Молодежь завода предоставлена сама себе. Секретарь комсо
мольской организации т. Зайцев даже сказал: «Нам такая ра
бота не по плечу, ибо у нас нет ни художественного руководи
теля, ни музыкальных инструментов».

Не лучше организована и спортивная работа. Кружки волей- 
больньгн, тяжелой атлетики, конькобежный существуют толь
ко на бумаге.

________  Александр Коломьщез, крановщик.______

Сигнал Александра Коломыцева 
заставил насторожиться работни- 
кев редакции. Надо побывать на 
заводе, узнать, почему в комсо- 
ШМско -молодежном коллективе 
оказалась в загоне культурно-мас
совая и спортивная работа. Бесе
дуя с юношами и девушками, ваш 
Корреспондент убедился, что Алек
сандр Коломыцев написал в ре
дакцию правду. Нет на заводе 
крупномерных шлакоблоков худт 
жестаешюй самодеятельности. 
Секретарь картинной организация 
т. Егоре -объяснил это тем, что 
Зрудта де подобрать руководителя 
художественной самодеятельности. 
Секретарь комсомольской органи
зации Михаил Зайцев, вторя 
т. Еюрсу, высказал еще одну при
тону — нет помещения. А юноши 
и девушки, работающие на заводе, 
тздрят: нет у наших комсомоль- 
«®ид и профсоюзных руководите
лей настоящего желания органи
зовать художественную самодея
тельность,

-Мы ни разу ее слышали и не 
видели объявления о том, что про
изводится запись в кружки или 
спортивные секции,—говорят де
вушки и юноши из бригады 
т. Лятоова.

В самом деле, так ли уж трудно 
яайги художественного руководи
теля и  найти помещение для заня
тий? Администрация завода и 
Профсоюзный комитет изыскали 
возможность нанять освобожденно
го руководителя художественной 
самодеятельности. Но дело упер
лось в человека. Нет его. В клубе 
рабочей молодежи договорились с 
одним, но его не отпустило прав- 
леше. И на этом человеке «свет 
клином сошелся», больше нет в 
Ангарске ни клубов, ни людей, 
способных организовать самодея
тельность. Помещение — тоже от
говорка, ширма, за которой пря
чется бездеятельность. Кружки 
ноете окончания работы могут за
ниматься ® некоторых просторных

комнатах заводоуправления, в 
красном уголке.Рядом у соседей— 
3-го строительного района—пре
красный клуб. Разве нельзя дого
вориться, чтобы проводить два ра
за в неделю занятия кружков?

Немного лучше со спортивной 
работой. Избран совет низового 
спортивного коллектива. В послед
ние дни создана лыжная секция. 
Но нет спортивного инвентаря. 
Десяток юношей изъявили жела
ние принять участие в лыжном 
кроссе, который проводился в вос
кресенье, но тренировки перед 
этим не было: до последнего дня 
подбирали на лыжной базе ДСО 
«Строитель» ботинки по размерам. 
Михаил Зайцев и председатель со
вета ДСО Борис Ляпунов мечтают 
о больших спортивных мероприя
тиях. Но пока что мечтают»

Председатель рабочкома 2-го 
строительного района т. Распутин 
ае ссылался на отсутствие поме
щения, спортивного инвентаря, 
музыкальных инструментов, одна
ко тоже не мог сказать, что в рай
оне работают кружки художест
венной самодеятельности. У него 
другие причины —разбросанность 
рабочих объектов, трудность по
дыскать хорошего художественно
го руководителя.

А какие возможности на меха
ническом заводе строительства? 
Почему здесь регулярно проводят
ся занятия хорового и драмати
ческого кружков? Можно привести 
десятки других примеров, .когда
при тех же возможностях и уело 
в лях работают круж и  художест
венной самодеятельности, спор
тивные секции, кружки ДОСААФ.

Зима — самый благоприятный 
период в развертывании культур
но-массовой работы. Закончились 
отпуска, туристские похода, выез
ды в поле. Молодежь тянется на 
стадионы, в спортивные залы, в 
клубы и красные уголки. Долг об
щественных организаций органи
зовать досуг молодежи зимой.

Первый цемент— на стройки 
области

Ангарский цементный завод продолжает осваивать производст
венные мощности, С каждым днем увеличивается выпуск Цемента. 
Подрывается потребность в цементе ангарских строек. 20 января за* 
код отгрузил первые 400 тонн Цемента на новостройки Усолья- 
Сабирского.

С качала пуска м а е м  коллективом цемешгяккеа выдано 501)0 
■тт продувця»,

Шире социалистическое соревнование 
в честь выборов в Верховный Совет СССР!

На строительстве 
нового комбината

В городе полным ходом 
идет строительство ново
го промышленного объ
екта —  комбината строи
тельных материалов. В 
комплексе . этого пред
приятия шиферный, кера
мический, гипсовый, фар
форовый заводы.

Н а строительной пло
щадке уже поднялись 
корпуса керамического 
завода, готовы стены це
хов санитарного фаянса, 
керамических плиток 
Чтобы облегчить и уско 
рить строительство ком 
бината, построен желез 
подорожный путь, возве
дены склады ч площадки 
для строительных мате
риалов. Несмотря на 
большие морозы строите
ли упорно трудятся на 
котловане гипсового за
вода.

Н а строительной пло

щадке все шире развер

тывается социалистиче
ское соревнование за  дос
тойную встречу выборов 
в Верховный Совет СССР 
Бригады тт. Чекмана, З а 
рипова, Олейника взяли 
на себя обязательства 
выполнить свои произ
водственные задания яе 
ниже чем на 150 процен
тов.

Вслед за <ггими передо
выми бригадами встают 
на трудовую вахту в 
честь выборов в Верхов
ный Совет ССС Р и дру
гие бригады строителей.

Коллектив строителей 
настойчиво борется, что
бы в недалеком будущем 
предприятия и стройки 
нашей страны и области 
получили новую продук
цию с маркой Ангарско
го комбината строитель
ных материалов. Своим 
упорным трудом строите
ли с каждым днем при
ближают это время.

Рамщик Гребневского деревообделочного ком
бината Владимир Николаевич Фисюк—лучший ра
бочий в коллективе. Включившись в соревнование 
в честь выборов в Верховный Совет СССР, взял  
обязательство ежедневно выполнять производст
венное задание не ниже чем на 120 процентов 
Свое обязательство он с честью выполняет.

Н а етш к е : В. Н . Фисюк
Ф ото А. Елфимояа

За переходящий 
вымпел

Комитет комсомола швейной 
фабрики объявил среди мастер
ских участков конкурс на лучшую 
постановку комсомольской работы, 
посвященный ХП1 съезду ВЛЕСМ. 
Многим требованиям должен отве
чать победитель конкурса. На 
этом участке каждый комсомолец 
должен постоянно выполнять 
сменные задания, а месячное зада
ние —не менее чем на 110 про
центов. Проведение лекций, бесед, 
читательских конференций, дис
путов, выходов в кино, концер
тов художественной самодеятель
ности, выпуск стенгазет, молний, 
сатирических листков — все бу
дет учитываться нри подведении 
итогов конкурса. Участок-победи
тель получит переходящий крас
ный вымпел комитета ВЛКСМ, 
комсомольцы-активисты будут на
граждены почетными грамотами.

Л У Ч Ш И Х  П Р Е Д С Т А В И Т Е Л Е Й -В  О К Р У Ж Н У Ю  КОМИССИЮ 

ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫ Й С О В ЕТ СССР

В машем городе прошли собрания по выдвижению кандидатов в 
состав окружной избирательней комиссии Ангарского избирательно
го округа по выборам в Верховный Совет СССР.

Общее собрание рабочих, инжнерно-техничееких работников и 
служащих теплоэлектроцентрали единодушно выдвинуло кандида
том в состав окружной избирательной комиссии машиниста тур
бины т. Иванова М. А.

Коллектив швейной фабрики избрал в окружную комиссию пере
довика производства швею т. Тер-Степанян Г. В.

Бюро городского комитета КПСС выдвинуло в состав окружной 
избирательной комиссии второго секретаря горкома парши 
т. Цапленкова М. А. '

Коллектив нефтяников послал своим представителем в окружную 
избирательную комиссию т. Подругнна П, А,.

Построечный комитет строительства избрал в состав окружной 
избирательной комиссии по выборам в Верховный Совет СССР 
т. Пантелееву А, Л. *

В подшефных районах

Кто сегодня впереди

. !

За 15 дней января подшеф
ные колхозы добились следую
щих показателей в соревнова
нии за увеличение надоя моло
ка.

По Кировскому району надой 
молока в литрах «а фуражную 
корову составил 74,9 литра. 
Район по-прежнему занимает 
шестое место в области.

По Бохан с® ому району надой

на одну фуражную корову за 
первую половину января соста
вил 64,8 литра. Район так же, 
как и ранее, занимает десятое 
место по области.

Животноводы Осинского рай
она надоили за этот период 
времени по 56,6 литра на фу
ражную корову и находятся 
на восемнадцатом месте по об
ласти.

За 3500 литров
Передовая доярка колхоза 

им. Балтахинова Аграфена Бо
лотова решила в текущем году 
надоить по 3500 литров молока 
на корову. Благодаря улуч
шенному приготовлению кор
мов к хорошему уходу за коро
вами она за Последние дни за
метно повысила надои молока 
по своей группе коров. Сейчас 
доярка Аграфена Болотова на
даивает свыше девяти литров

молока на корову.
За 3500 ливров молока на 

корову будут борогься доярки 
этого ®е колхоза Лариса Усти- 
нович, Людмила Архипова и 
другие. Они решили соревно
ваться между собой, перени
мать опьи лучших доярок стра
ны, чтобы добиться новых ус
пехов в борьбе за повышение 

надоя молока. Б. Бухаев.
Боханский район.

Комсомольцы 
идут 

на ферму

Желая внести свой вклад в 
общенародное дело увеличения 
производства продуктов живот
новодства и по примеру комсо
мольцев колхоза «Победа», 
секретарь комсомольской орга
низации колхоза имени XIX 
мартсъезда Федор Тулохонов и 
комсомолец Анрел Хогоев изъ
явили желание работать в жи
вотноводстве 1 и приступили к 
работе в качестве скотник®. 
С первых дней рабмы они по
казали образец высокой дне 
цйплинированности, аккурат
ности.

Их примеру следуют другие 
комсомольцы.

Б. Елбаное. 
Осинский раной _

ХЭМ



ШИРЕ РАЗВЕРНУТЬ АГИТАЦИОННО-МАССОВУЮ РАБОТУ
СРЕДИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

По веей стране развернулась бирательного участка (заведую- достатки. Медленно развертывает- 
подготовка к выборам в Верхов- щий агитпунктом т. Иванов В. С.) Ся работа на двадцать первом из-
ный Совет СССР. , Для избирателей прочитаны лек-

йзбирательная кампания —  ции на тему «Охрана социалисти- 
ваяагейшее событие а политиче- ческой собственности п обществен- 
ской жизни страны. Она проводит- него порядка —дело всех граж-
ся ® обстановке всенародной борь
бы за успешное осуществление 
задач коммунистического строи
тельства, поставленных XX съез
дом КПСС. Всех советских людей 
радуют итоги нашей работы и ве
личественные перспективы комму-

дан». На этой лекции присутство
вало двести пятьдесят избирате
лей, прочитана была на агитпунк
те и лекция «Основные права и 
обязанности граждан СССР». По
сле лекции для избирателей де
монстрировались кинокартины.

ниетичёского строительства. Пред- Успешно развертывается агитмас- 
стоящие выборы явятся новой де- совая работа на агитпунктах пер- 
монстрацией  могучего единства ®ого. второго, четырнадцатого, 
советского народа, демонстрацией двадцатого, двадцать пятого, 
его сплоченности вокруг великой тридцать девятого избирательных
Коммунистической партии и Со- участков и ряда других. Когда на в Москве, 
ветского правительства. Они бу
дут проходить на основе самой де
мократической в мире избиратель
ной системы, обеспечивающей дей
ствительно свободное волеизъявле
ние граждан нашей страны. И в 
этом важнейшее условие крепости 
советского государственного строя.

■ После опубликования в печати 
Указа Президиума Верховного Со
вета СССР о проведении выборов 
в Верховный Совет СССР партий
ные организации города приступи
ли к развертыванию агитационно- 
массовой работы среди избирате
лей.

В агитационной работе среди 
населения по выборам в Верхов
ный Совет СССР принимает учас
тие свыше трех тысяч агитаторов.
Центром агитационяо-пропаган-

бирагельном участке, не присту
пили к  работе агитаторы партор
ганизации городской автобазы 
(секретарь т. Зотин В. И.).

Важнейшая задача партийных 
организаций шире развернуть 
агитационно-массовую' работу по 
выборам в Верховный Совет СССР, 
для чего использовать все формы 
и средства агитационной работы. 
Основное внимание в агитацион
ной работе должно быть уделено 
разъяснению материалов юбилей
ной сессии Верховного Совета 
СССР, документов совещаний ком
мунистических и рабочих партий

На съемке кинофильма 
„Р о ж де н и е  Буревестника11

агитпунктах многолюдно, это луч
шее свидетельство плодотворной 
деятельности партийных органива- 
ции, коллектива агитаторов. Но 
было бы неправильным всю агита
ционную работу сосредоточивать 
только на агитпунктах. Долг парт
организаций, агитаторов использо
вать все средства агитационно- 
массовой работы. Агитаторы долж
ны чаще бывать на квартирах из
бирателей и не оставлять без 
своего влияния ни одного избира
теля. Надо отметить, что многие 
агитаторы основное внимание 
уделяют работе среди избирателей 
по месту их жительства.. Так. на
пример. неоднократно побывали у 
своих избирателей агитаторы

решении декаорьского 
пленума ЦК КПСС, а также зако
нов, принятых девятой сессией 
Верховного Совета СССР. Агитато
ры должны разъяснять руководя
щую и направляющую роль Ком
мунистической партии в борьбе за 
построение коммунизма. Задача 
агитаторов разоблачать сущность 
фальшивой антинародной буржу
азной демократии, широко ■разъяс
нять преимущества социалистиче
ского общественного строя перед 
капиталистическим. Нужно рас
сказывать избирателям о чашей 
Конституции, о тех широких пра
вах, которые она предоставляет j 
советскому человеку, о его

Куйбышевская киностудия ведет съемку нового цветного документ 
тального фильма «Рождение Буревестника», посвященного 90-летию 
со дня рождения А . М. Горького.

В Куйбышеве и Казани съемки уже закончены. Сейчас кинемато
графисты работают (в городе Горьком.

На снимке: момент съемки в Государственном музее А. М. Горько
го в городе Горьком. Справа налево: режиссер В. А. Плотникова, 
оператор П. М. Оппенгейм и ассистент оператора М. А . Уржумцев.

Фотохроника ТА С С

О помехах в приеме 
телепередач

дастской и массово-политический ратедьный участок № 16), Водо 
работы на избирательных участ
ках являют ся агитпункты. В горо
де открыто сорок пять агитпунк
тов, заведующие агитпункгами 
привели семинары агитаторов, со
ставлены планы агитационно'-мас- 
совой работы на период предвы
борной кампании, организовано

тт. Карнаухов, Подушин, Николай- лярно проводить культурно-массо- 
чук, Отинцева, Самуленко (изба- Вые мероприятия, беседы, докла

ды, лекции, консультации, вечера 
лазкнн, Любарский, Преловская, вопросов и ответов и т. д. Нужно 
Малиновский,Суцруненко (участок уделить особое внимание молодым 
■N? 13). Все они провели беседы с избирателям, впервые участвую- 
to зб и рателя ми по «Положению о щим в выборах.

С началом работы Иркутского 
телевизионного центра в Ангарске 
были успешно приняты пробные 

высо-' телепередачи с удовлетворитель
ном долге перед своей Родиной, j ным ячеством изображения и

В агитпунктах необходимо регу-, ЗВУКОВОГО сопровождения. В
’ конце января

выборах в Верховный Совет 
СССР», уточнили состав избирав- 
лей, выявили тех, кто впервые 
примет; участие в голосовании. По-

Сейчас вся работа партийных 
организаций, агитаторов Должна) 
быть направлена на дальнейшее I 
повышение политической и нроиз-'

дежурство агитаторов. Болыпиясг- ложительной оценки заслуживает водственной активности трудящих-
во агитпунктов хорошо оборудова- работа агитаторов многих других 
но, а на некоторых уже проведен агитпунктов, в частности, на пер- 
ряд массовых мероприятий с изби- вом избирательном участке паи- 
рателями. Например, во Дворце большим уважением у населения
культуры расположены агитпунк
ты тринадцатого и шестнадцатого 
избирательных участков (заведую
щие агитпунктами тт. Стрел
ков И. Т. и Муратова Ю. Ф.) По 
вечерам.® этих агитпунктах всег
да оживленно. Избирателям здесь 
предоставлена возможность почи
тать газеты, журналы, послушать 
доклад, беседу. Особенно много
людно бывает на агитпунктах в 
те вечера, когда проводятся массо
вые мероприятия для избирателей. 
Здесь прочитаны лекции о между
народном положении, о перспекти
вах развития Иркутской области и 
города Ангарска, избиратели слу
шали лекцию-концерт о творчест
ве )Глиэра.

Большая работа проводится в 
агитпункте двадцать зосьмого из-

Меры приняты
В М 125 газеты «Знамя ком

мунизма» за 1957 год под заго
ловком «О саже» была помещена 
заметка о том, что атмосфера жи
лых кварталов вблизи хлебозавода 
сильно засоряется сажей. Управ
ляющий Иркутским трестом хлебо
печения т. Колосницин на запрос 
редакции сообщил, что для умень
шения выброса золы в атмосферу, 
решением облисполкома предприя
тия треста, в том числе и Ангар
ский хлебокомбинат переводятся 
на сжигание в топках Азейского 
|ТЛЯ, ' ________

пользуется агитатор т. Потехи- 
на М. Ф.

В проведении агитационно-мас
совой работы среди избирателей 
еще имеются и существенные не

ся, на досрочное выполнение пла
на 1958 года, па еще большее 
сплочение трудящихся города во
круг Коммунистической партии, 
на образцовое проведение выборов 
в Верховный Совет СССР,

М. Ткаченко, 
зав. отделом пропаганды и 
агитации горкома КПСС.

телевизионный 
центр приступит к регулярным 
передачам телевизионных про
грамм.

Но качество принятых теле
передач значительно снизилось 
из-за влияния помех, созданных 
автомобильным транспортом. Эти 
помехи вблизи от дорог с интен
сивным автомобильным движени
ем могут сделать прием совер
шенно невозможным. Гориспол
кому и автомобильной инспекции 
г. Ангарска необходимо обязать 
руководителей всех размещен
ных в районе города транспорт
ных хозяйств провести немедлен
ное экранирование систем за
жигания автомобилей, тракторов

и других транспортных средств- 
Следует также обратить внима
ние на устранение помех от 
высокочастотного медицинского 
оборудования, рентгеновских ап
паратов, электрозвонков и других 
возбудителей помех. Проведение 
этих мероприятий в значитель
ной мере повысит качество при
нимаемых телевизионных передач.

Со вводом в эксплуатацию 
телецентра значительно увеличил
ся спрос населения на телевизо-- 
ры и запасные детали к ним. В 
настоящее время в продаже нет- 
электронно-лучевых трубок, палъ- 
шновых радиоламп и других дета
лей. Нет в продаже и кабеля для 
антенного снижения. Торговым 
организациям города необходимо 
принять срочные меры к обеспе
чению магазинов необходимым 
ассортиментом запасных деталей, 

Э. Элингер, 
инженер.

Стройки шестой пятилетки

КРУПНЕЙШАЯ ГИДРОСТАНЦИЯ 
НА ВОЛГЕ

Севернее Сталинграда, на левом 
берегу Волги, сооружается восьмая 
ступень Волжского каскада гидро
электростанций —  Сталинградская 
ГЭС. По своей мощности она бу
дет самой крупной на Волге и пре-

Стал ин г р а дского мо.ря уже поднял
ся красивый город энергетиков—
Волжский. |

Родина, Коммунистическая пар- решение позволило сократить раз- 
тия в достатке снабдили строите- меры сооружеиий_при максималь-

стройке широко используется про
грессивная технология, применяет
ся сборный железобетон. Это со
кращает затраты труда и время в 
несколько раз.

Сталинградский гидроузел пред 
ставляет сложную систему гидро
технических сооружений. Возво
дятся они не на скальном (камен
ном) основании, как обычно, а на 
песчаном. Э то смелое техническое

ГЭС самой передовой техни-
высит мощность Куйбышевской кой, вооружили их знаниями сов-
ГЭС на 210 тысяч киловатт. В 
средний по водным условиям год 
Сталинградская ГЭС даст в шесть 
раз больше электрической энергии, 
чем ее вырабатывали все электро
станции царской России.

Величественна панорама строи
тельства энергетического гиганта! 
Д о самого горизонта уходят сталь
ные опоры рабочих электролиний, 
высоко к небу подняли свои журав
линые шеи десятки подъемных кра
нов; над огромным котлованом, 
в котором сооружаются здание 
ГЭС и водосливная плотина, по 
воздушной канатной дороге бегут 
сотни вагонеток, груженых песком, 
щебнем, гравием; по дорогам стро
ительной площадки движутся сот
ни различных машин, мотопоезда с 
бетоном, железнодорожные составы 
с лесом, цементом, оборудованием; 
высятся корпуса бетонных заводов 
и других производственных пред- 
приятии, а на берегу будущего

ременной гидротехническои науки и 
практики. Раньше потребовались 
бы десятилетия, чтобы перерабо
тать более 150 миллионов кубо
метров земли, замостить несколько 
миллионов квадратных метров от
косов ка каналах и плотинах, при
готовить и уложить свыше 6 мил
лионов кубометров бетона и желе
зобетона. Теперь на это требуется 
всего несколько лет.

С тех пор, когда началась за 
кладка здания ГЭС, прошло при
мерно четыре года, а уже самая 
трудоемкая" часть работ позади. Пе
реработано свыше 100 миллионов 
кубометров грунта.

Все шире развертывается фронт 
бетонных работ. Бетонщики в со
вершенстве овладели передовыми 
методами труда, они научились ра
ботать с одинаково высокой про
изводительностью и в хорошие лет
ние месяцы, и в ненастные осен
ние дни, н в т и п » »  стужу. Н*

ных мощностях. Подпорные соору
жения, поддерживающие необходи
мый уровень воды, включая здание 
ГЭС и водосливную плотину, не 
превышают и пяти километров. На 
Горьковской ГЭС, мощность кото
рой почти в шесть раз меньше 
Сталинградской ГЭС, длина пло
тин достигает 18 километров.

Железобетонное здание ГЭС име
ет около 80 метров в высоту и 90 
метров в ширину. В его одиннад
цати секциях разместятся 22 агре
гата мощностью в 105 тысяч кило
ватт каждый и дополнительные во
досбросные отверстия. Чтобы ук
ротить силу потока воды, равную 
30 тысяча-м кубометров в секунду, 
у Главного здания возведены спе
циальные сооружения.

Мощной, простой по конструк
ции и красивой по форме является 
водосливная железобетонная пло
тина. Небольшая по своим разме
рам, она способна пропустить в 
полтора раза больше воды, чем 
при нормальном отводке. Как и

здание ГЭС, плотина имеет водо
бой, представляющий железобетон
ную плиту толщиной в 4,5 метра 
и длиной по направлению потока 
55 метров с двумя рядами гасите
лей. К  водобою примыкает рис
берма, заканчивающаяся огромным 
ковшом для направления потока 
воды в русло Волш.

Более экономично решен вопрос 
и строительства судоходных соору
жений. В отличие от других гидро
узлов здесь они строятся не изоли
рованными, а в одном компактном 
сооружении. Здесь будет не два 
отдельных разрозненных двухка
мерных шлюза, а один с двумя 
ступенями. О н обеспечит одновре
менное и бесперебойное движение 
по реке всех видов волжского 
транспорта. Конструкции шлюзов 
одновременно будут служить опо
рами для моста через Волгу. Прой
дя по русловой плотине через зда
ние ГЭС и по водосливной плотине 
через шлюзы, железнодорожная 
магистраль и автострада свяжут 
берега реки, что сыграет важную 
роль в развитии экономики Ста
линградской области и прилегаю
щих к ией территорий Поволжья и 
Казахстана.

Сейчас на стройке идет монтаж 
основного гидротурбинного обору
дования. Наступил решающий пе
риод —  подготовка к пуску первых 
агрегатов ГЭС,

В будущем году сталинградские 
гидр ост ронтели пустит первые

■ :



Создать комплексные бригады 
отделочников

(Печатается в порядке обсуждения)

Крупные строительные органи
зации центральных областей,стра
ны (® том числе «Отдел строй», 
входящий в трест «Мосстрой») 
накопили ценный опыт сооруже
ния новых жилых кварталов. Ин- 
тересиы мероприятия -этого кол
лектива по новой организации от
делочных работ. У тех, кто знако
мился с опытом работы москов
ских строителей, не только по 
статьям в печати, но и непосред
ственно на стройках, невольно 
напрашивается вывод, что и на 
нашем строительстве возможно 
примендаь такой передовой метод 
организации труда, как создание 
комплексных бригад на отделоч
ных работах.

Как, на наш взгляд, следовало 
бы организовать работу отделочни
ков? При существующей органи
зации отделочных работ, к сожа- 
жнию, сдача жилой площади и 
объектов соцкультбыта не произ
водится ритмично и оттягивается 
на последний месяц квартала. Для 
повышения ритмичности сдачи 
строительных объектов необходи
мо Прежде всего добиться выпол
нения совмещенного графика, что
бы электромонтажные и еантехть 
ческне работы систематически 
опережали бы отделочные работы, 
а «е велись, как это зачастую бы
вает в вашей практике, одновре
менно с ними.

Первым этапом безусловно яв
ляется окончание объекта обще
строительным циклом и выполне
ние шдатодательных работ для 
нормальной работы смежников — 
сантехников и электриков.

Сантехнические работы долж
ны вестись с опережением отде
лочных работ на объектах, подго
товляемых к сдаче не менее чем 
на два месяца, то есть сантехни
ки должны готовить фронт рабо
ты отделочникам так же, как гото
вят его строители', ведущие пер
вый отап сооружения домов.

После окончания сантехниче- ~ 
ских и здектромонта:кных работ, 
(выполняющихся в скрытых кана
ла?) объект поступает в распоря
жение одной или двух комплекс
ных бригад отделочников (в зави
симости от объема работ),

В состав комплексной бригады 
отделочников входят плотники, 
столяры, разнорабочие, плиточни
ки, штукатуры, маляры стеколь
щики. Широко используется и 
принцип совмещения профессий,

когда один рабочий овладевает не
сколькими специальностями.

Комплексные бригады создают
ся на отделочных участках, спе
циально занимающихся жильем, и 
б составах участков, занимающих
ся объектами соцкультбыта. Спе
циализация бригад, производящих 
отделку зданий объектов соц
культбыта, была бы полезна тем, 
чтобы не допускать отставание 
ввода в эксплуатацию *тих объек
тов, что наблюдается, на строи
тельстве Ангарска уже длительное 
время.

Для повышения производитель
ности труда комплексных бригад, 
сокращения сроков отделочных 
работ необходимо организовать 
централизованный раскрой поло
вой рейки, плинтусов, налични
ков, а также стекла, которые по
ступают пакетами на отделочный 
дом. Столярные изделия должны 
поступать в комплекте навешан
ные, окрашенные и остекленные 
в пакете для установки на месте, 
лестничные марли — с готовыми 
облицовочными проступами, пло
щадки — с уложенной метлахской 
плиткой.

Все отделочные работы ком
плексными бригадами ведутся в 
строго последовательном порядке, 
поточно-расчлененным методом по 
подъездам. Малярные работы, как 
правило, следует проводить при 
наличии постоянного электроос
вещения.

Установка кранов всех систем 
производится перед окраской но- 
лов — в это время олробывают 
водопровод, промывают канализа- 
дию, устраняют все течи, а элек
трики устанавливают осветитель
ную арматуру, счетчики, звонки.

Так как трудоемкость отделочных 
работ в кухнях, ванных комнатах 
значительно больше, чем жилых 
комнат, то они отделываются в 
первую очередь.

На стройках создаются ком
плексные бригады и на участках, 
производящих сантехнические ра
боты. На некоторых стройках есть 
практика, когда сантехники вхо
дят в объединенный участок, ве
дущий отделочные работы.

Почему лее у нас в Ангарске 
нет комплексных бригад в отде
лочном районе?

Среди некоторой части строите
лей есть предубеждение против ор
ганизации комплексных бригад от
делочников— мол, пробовали ког
да-то создавать их — не подучи*»

агрегаты, а к концу 1960 года пол
ностью завершат строительство 
еще одного гиганта _ советской
аиергетики иа Волге. Сталинград
ская ГЭС поможет нашему народу 
решить основную экономическую 
задачу — и исторически кратчай
ший срок догнать и  перегнать наи
более развитые капиталистические 
страты но производству продукции 
на душу населения.

Вот несколько наглядных при
мерев значения Сталинградской 
ГЭС для народного хозяйства 
страны. Чтобы добыть в шахте и 
поднять на-гора тонну угля, тре
буется 13,5 киловатт-часов элек
троэнергии. Годовой выработки 
анирпии Сталинградской ГЭС до
статочно, чтобы добыть и поднять 
щ-рора миллиард тени угля—'вдвое 
больше, чем его будет добыто в 
нынешнем году. Годовой энергии 
Сталинградекой ГЭС хватит, что
бы на каждого жителя земного 
шара п рои звел »  10 пар ®6у»н. Ес
ли век зиертю  втого играя»* пус*

тить на орошение полей, можно в 
несколько лет превратить 10 мил
лионов гектаров засушливых зе
мель Поволжья в край изобилия.

Поистяне велико народнохозяй
ственное значение Сталинградского 
гидроузла. О н займет особое место 
в каскаде волжских ГЭС. С его 
пуском и вводом в действие еще 
одной высоковольтной линии элек
тропередач будет завершено созда
ние в европейской части СССР са
мой мощной в мире единой энерге
тической системы. Нынешние три 
крупные энергосистемы — Центра, 
Урала и Ю га — образуют тогда 
гигантское энергетическое кольцо.

В ответ ш  Обращение Верхов
ного Совета СССР гидростроители 
Сталинградской ГЭС полны реши
мости с честью выполнить почет
ное задание Родины и своевремен
но ввести в  строй второй на Вол
ге гигантский гидроузел.

И . A f r i w i M ,

лось. Но это свидетельствует 
только о том, что подготовка к их 
созданию была проведена без долж 
ного ознакомления с опытом дру
гих строек.

Коллектив отделочною района 
(начальник т. Басурмаиов, глав
ный инженер т. Марьясин) не до
бился ритмичной сдачи домов. 
Здесь увлекаются штурмовщиной, 
мало занимаются внедрением но
вых форм организации отделочных 
работ, применяемых на ряде пе
редовых строек.

Сама жизнь подсказывает необ
ходимость создания комплексных 
бригад отделочников для ускоре
ния темпов работ, улучшения их 
качества, чтобы с честью спра
виться с растущей из года в год 
программой яошгщного строитель
ства.

Н. Семенов,

КОМСОМОЛЬСКАЯ СВАДЬБА

В зимний субботний вечер потя
нулись гости к столовой №  5 на 
комсомольскую свадьбу. Это была 
не совсем обычная свадьба, т. к. 
за столом сидели две пары молодо
женов. Ю ра Митрович и Гриша 
Приходько работают в 1-м строи
тельном районе, первый—монтаж
ником, второй — крановщиком. 
О ля и К атя — швея в ателье и ма
ляр в ЖКУ.

Под дружные аплодисменты вы
ходят чуть смущенные пары моло
доженов в сопровождении шафе
ров — секретарей комитетов 
В Л К С М  Валентины Поповой, Га
лины Мирошниченко и Валери^ 
Кириллова. Слово для поздравле
ния предоставляется секретарю 
комсомольской организации 1-го 
строительного района Валентине 
Поповой. Она от имени всех при
сутствующих поздравляет молодых 
с законным браком, желает им сча
стливой, дружной семейной жизни 
и вручает общественные подарки 
шифоньер никелированную кро
вать, столы, стулья.

«Молодых» приветствовали сек
ретарь ГК ВЛКСМ  Н. Степутенко, 
зам. секретаря комитета ВЛКСМ  
строительства т. Исаков, член ко
митета ВЛКСМ  1 -го района А на
толий Овечкин, начальник строи
тельства т. Зурабов.

Друж но приветствовали гости 
Галину Мирошниченко — секрета
ря комсомольской организации 
ЖКУ, когда она вручила молодо
женам ордер на квартиру и ключи 
от комнаты.

Первый тост пили аа молоды* 
Валя Попова говорит тост:

—С законным браком поздрав
ляя, от души я вам желаю: жить
вам дружно, жить вам вместе при
близительно лет 200F

...Анатолий Канадский запевает 
песню «Подмосковные вечера», ее 
подхватывают все, и вот она раз
ливается по залу, затем пели «О 
хорошем настроении», «Песню 
влюбленного пожарника» и т. д. 
А  на смену песням пришли звуки 
аккордеона. Слышится вальс—это 
вальс для молодых. В центре кру
га танцуют две пары молодоженов, 
затем весело отплясывают нашу 
«Русскую». Д о  позднего вечера 
длилось веселье.

Долго комитет ВЛКСМ  1-го рай
она готовился к этой свадьбе, мно
го забот выпало на долю ее орга
низатора — секретаря комсомоль
ской организации Валентины По
повой , но и свадьба прошла, как 
говорится, я а  славу. Надолго з а - , 
помнится она гостям, а особенно 
молодым, !

В. Сычев. '■

На международные темы

Не по адресу
Почему в Турции многие кресть

яне влачат полуголодное сущест
вование, зарабатывая в день менее 
одного доллара?

Н а этот вопрос попытался отве
тить турецкий посол в С Ш А  Са- 
уд Ургюплю во время завтрака, 
устроенного недавно американ
ским комитетом по вопросам тор. 
говли в нью-йоркском отеле 
«Пьер».

Без обиняков посол заявил: 
«Серьезная русская опасность, на
висшая над нами, вцнудила нас 
использовать все возможности 
страны для обеспечения нашей бе
зопасности, для защиты нашего су
ществования. Нам пришлось дер
жать крупные силы под ружьем, 
кормить и снабжать их. Таким об
разом, в последние 30 лет в 
среднем один миллион человек в 
расцвете сил изымался из резервов 
производительной рабочей силы».

Если верить заявлению турец
кого дипломата, то получается, что 
Советский Союз проводил якобы 
недружелюбную политику в отно
шении Турции, и это будто бы за
ставляло ее вооружаться. Между 
тем в словах посла нет и грана 
правды.

Начнем хотя бы с того, что в 
1921 году, в самый разгар борьбы 
турецкого народа за независи
мость, в Москве был подписан со
ветско-турецкий договор о дружбе 
и сотрудничестве.Причем для Т ур
ции он явился решающим факто
ром укрепления ее международно
го положения. Это подчеркивали 
в свое время и руководители мо
лодой турецкой республики.

Господину послу следует напом
нить и о том, что развитие турец
кой национальной промышленно
сти в значительной мере опиралось 
Hi бескорыстную помощь СССР. 
Так, в 1932 году Советское пра
вительство предоставило Турции 
кредит в размере 8 миллионов 
долларов для приобретения новей
ших видов оборудования в СССР. 
Турция получила также необходи
мые проекты и чертежи для мон
тажа зтого оборудования. Круп
нейшие в стране хлопчатобумаж
ные предприятия (в Кайсери и На- 
зилли) построены на советские 
кредиты с помощью советских спе
циалистов.

В те времена советско - турецкие 
отношения были добрососедскими, 
что соответствовало националь
ным интересам обеих стран.

3  послевоенный период отноше
ния между Советским Союзом я  
Турцией изменились, Однако afo  
произошло отнюдь не по внне Со
ветской страны.

Можно напомнить г-ну послу, 
что в 1947 году Турция приняла 
империалистическую «доктрину 
1 румена», которая была направле
на против ССС Р и других социа
листических стран. Она стала все 
больше и больше втягиваться ь 
тенета американской агрессявйю£ 
политики, превращаться в военный 
плацдарм С Ш А . Под нажимом 
Вашингтона Т урция вступила в 
военные группировки — Н А Т О  и 
багдадский пакт, угрожающие ми
ролюбивым странам. В настоящее 
время дело дошло до того, что нг 
территории Турции размещаете и 
американское ракетное оружие.

Все это, конечно, не может не 
сказываться на советско-турецких 
отношениях.

Погрязшая в трясине военных ■ 
приготовлений, Турция не может 
свести концы с концами и испыты
вает большие финансовые затруд
нения. У нее не хватает средств «а 
экономическое развитие, в том чи* 
еле и на перестройку сельского хо
зяйства, которое до сих пор ведет
ся примитивно. Отсюда и низкие 
доходы крестьян, которых к тому 
же душат весьма высокие на
логи. Иначе говоря, бедствую
щие крестьяне в Турции, <j кото
рых говорил г-н Ургюплю, обяза
ны своим незавидным положением 
Вашингтону и тем турецким поли
тикам, которые вопреки здравому 
смыслу внемлят его агрессивным 
советам.

Наша страна и по сей день ис
кренне заинтересована в установ
лении наилучших, самых дружест
венных отношений с Т у р 
цией. Единственно, к чему стре
мится Советское правительство, 
указывалось в послании Н. А  
Булганина премьер-министру Мея- 
дересу 8 января 1958 года, — это 
установить отношения подлинного 
добрососедства и дружбы, взаимо
понимания и доверия между СССР 
и Турцией.

Пытаясь искать ииновников тя
желого положения турецких кре
стьян за тридевять земель, г-н У р
гюплю умышленно прикидывается 
слепым. Ведь ему-то уж наверняка 
известно, что таких виновников 
он мог найти рядом с собой, за 
банкетным столом.

И. Васильев.

Повелительное требование
В об in,см довольно нестройном 

хоре комментаторов западной печа
ти по поводу новой мировой ини
циативы Советского Союза можно 
четко различить одну характер
ную нотку: «Советские предложе
ния нашли поддержку у подав
ляющего большинства населения 
земного шара».

Бросается в глаза я  еще одно 
обстоятельство: некоторые влия
тельные круги иа 3 гладе явно
обескуражены «мирным наступле
нием» Советского Союза. Гак, да
же мистер Даллес скреяя сердце 
цризнал, что «советские предложе
ния весьма заманчивы». А  это, 
как известно, ни в коей мере не 
устраивает ни его самого, ни мно
гих его партнеров по раздуванию 
«холодной войны».

Однако требования народов — 
покончить с гонкой вооружений, 
запретить атомное и термоядерное 
оружие, прийти к мирному согла
шению путем переговоров на выс
шем уровне—становятся столь по
велительными, что их не могут 
игнорировать ни правительства за
падных держа®, ии выражающие 
их мнение газетные обозреватели.

«На самолете «Британия; мож
но долететь от Лондона до Москвы 
за четыре часа»,—таким приме
чанием сопроводила английская 
газета «Дейли мйррор» свою 
статью, щт^ШЩщую премьер- 
чптктра. М-акшйМ^юа встретиться 
с советскими руководителями.

Канадская газета «Канадиен 
трибюи» в одной из редакционных 
статей критикует государственных 
деятелей Запада *« их призывы к

усилению гонки вооружений н 
требует решительно порвать с 
«той обанкротившейся политикой.

«Именно послание руководителя 
Советского правительства,—заяв 
ляет японская газета «Хоккайдо 
симбуя», — а яе новогоднее гк 
слание Эйзенхауэра вселяет в 
сердца людей радужные надежды*

*> аковы трезвые голоса, разда
ющиеся сейчас во всем мире в 
противовес стремлениям некоторых 
политиканов Запада «поддержи
вать мир на грани войны».

Во что бы то ни стало заглу
шить эти голоса — вот задача, ко
торую ставят перед собой сторон 
ники гонки вооружений и те, кто 
их поддерживает. Так, например, 
канцлер Ф Р Г  Аденауэр, касаясь а 
своем выступлении по радио кон
структивных предложений Совет
ского правительства по вопросам 
ослабления международной напря
женности, заявил, что они якобы 
представляют «широко задуман
ный маневр» и «пропагандистский 
поход»,

«Свободная» турецкая печати, 
как то  команде, подняла шумиху 
по поводу «неискренности совет
ски* предложений». О на же п и 
тается представить Турцию в ка
честве «неизменного поборника 
мира».

Все эти факты еще и еще pas 
показывают, кто в действительно
сти борете* за  то, чтобы мир ни
когда не был ввергнут в лучину 
ужасаем бойни, а  кто препятству
ем этому. Миллионы людей тре
буют принять четкие и ясные пред- 
\ ожени я Советского Сою»»
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Спасибо вам,
учителя наши!

18 января школа №  1 вы 
глядела нарядно: празднично
украшен зал, мелькают бело
снежные фартуки учениц, во 
всем чувствуется особая торже
ственность. В этот день коллек
тив учителей и учащихся шко
лы провожал на заслуженный 
отдых старейших учителей Т аи
сию Ивановну Мартюгову и 

•М арию Григорьевну Адельсон.
Мария Климентьевна Нагур- 

ная открывает торжественную 
линейку, на которой собрались 
все учащиеся школы, бывшие 
ученики, представители город
ского отдела народного образо
вания.

г. Борными аплодисментами 
встретил зал Таисию Ивановну 
И Марию Григорьевну. О т име
ни администрации школы вы
ступил директор школы А. П. 
Эиов. О н рассказал о многолет
ней трудовой Деяте\ьности на
ших дорогих учителей. Таисия 
Ивановна была одной из 14-ти 
детей бедной крестьянской 
семьи села Ощья Осинского 
уезда Пермской губернии. С
9-ти лет ей, как и всем кресть
янским детям, приш е\ черед на
чать самостоятельную жизнь, 
тяжелую, безжалостно натираю
щую мозоли, а порой и ожесто
чающую. Дорога жизни привела 
ее в Осу, уездный город. Она 
стала прислужницей и нянькой 
при детях городского головы. 
В грозном 1917 году голову 
расстреляли, а трое квартиран
тов- рабочих дали ей совет: 
учись. Чтобы учиться, надо бы
ло отказаться от 3-х рублевой 
зарплаты и находить минуты 
заглянуть в книги. Через год 
сердобольный учитель устроил 
ее в детдом. Легче стало жить, 
свободнее дышать, жажда зна
ний смогла найти полное удов
летворение: 7-летняя школа-
коммуна — педагогический тех
никум — педагогический инсти
тут —и навсегда работа педа
гога. Сердца многих хранят чув
ства благодарности и признания 
Таисии Ивановне: учителей Бо
дайбинского, Качугского, Ки- 
ревского районов Иркутской 
области, Киренского и Качуг
ского педагогических училищ, 
где она работала завучем, и, 
наконец учащихся и учителей 
нашей школ'.!.

М ария Григорьевна Адельсон 
начала свою педагогическую 
деятельность’ в семилетней 
школе села Усть-Кут в 1924 го
ду. 19-летняя девушка стала 
агитатором на селе, ликвидато
ром неграмотности, советчиком 
для молодежи и стариков. В 
1933 году М ария Григорьевна 
работала учителем химии в 11-й 
школе г. Иркутска, вела боль
шую общественную работу. С 
1950 года работает в нашей 
школе. Авторитет Марии Гри
горьевны необыкновенно высок. 
Она близкий друг учащихся. 
Сколько девушек и юношей по
ставила на правильный путь 
Мария Григорьевна! Недаром 
со всех концов Советского Сою
за приходят письма, телеграм
мы с благодарностью учитель
нице.

Советское правительство по 
ааслугам отметило деятельность

Читательская конференция в
- -'А'’ '

В научно-технической библиотеке 
идет подготовка к читательской 
конференции, которая подведет 
итоги работы библиотеки за год.

Читательская конференция обсу
дит вопрос о пропаганде техниче
ской литературы, о распростране-

Марии Григорьевны, она имеет 
правительственные награды: ор
ден «Знак Почета», медаль «За 
доблестный труд в  годы Вели
кой Отечественной войны». З а  
заслуги в области народного об
разования Президиум Верхов
ного Совета Р С Ф С Р  присвоил 
ей звание заслуженного учителя.

Заведующий гороно т. Губен
ко от имени учителей города 
выразил глубокую благодар
ность Марии Григорьевне и 
Таисии Ивановне и вручил им 
почетные грамоты гороно. М а
рию Григорьевну благодарит ее 
бывшая ученица, ныне врач 
М. И. Куринская.

С ответным словом выступа
ет Таисия Ивановна.

—Дорогие товарищи! — го
ворит она,— я благодарю вас за 
то внимание и чуткость, кото
рые вы мне оказали. Это для 
меня высшая награда.

—Труд учителя —• самый по
четный, самый благородный, 
требующий много сил, энергии 
и здоровья, — говорит Мария 
Григорьевна. — Все, что полу
чает ученик в школе,—заслуга 
его кропотливого труда, его 
стремления Дать своему воспи
таннику как можно больше зна
ний, сделать его вежливым, чут
ким, общительным. С каким 
глубоким светлым чувством че
рез много лет будут вспоминать 
ученики о своем учителе. Вспо
минать яркие, неповторимые 
дни, проведенные в стенах шко
лы. Ш кола! М илая школа! К а
кое торжественное, почти святое 
чувство испытываете вы потом, 
через много лет. Светлый путь 
в жизнь вам, ребята!

О т имени старшеклассников 
выступает ученица 10-го Клас-, 
са Лена Иванова.

—После долгой и плодотвор
ной деятельности вам отдых не
обходим. А  нам вас очень будет 
недоставать: и заботливой, хо
зяйственной Таисии Ивановны 
и чуткой, отзывчивой Марии 
Григорьевны. Однако мы с ва
ми не прощаемся навсегда: на
ша связь будет по-прежнему 
крепкой и тесной. И  пусть толь
ко” хорошее будет связано у 
вас с воспоминаниями о нашей 
школе. Желаем вам спокойного 
и счастливого отдыха, долгих 
лет жизни и просим не забы 
вать своих питомцев. А  мы бу
дем очень часто вспоминать о 
вас. Все мы окончим школу, 
каждый изберет свой путь в 
жизни, но мы всегда с благо
дарностью будем вспоминать 
ваши советы и все хорошее, 
чему вы нас научили...

О т  имени пионеров нашей 
школы Марию Григорьевну и 
Таисию Ивановну приветству
ют учащиеся 4 класса «А». В 
торжественной тишине звучат 
слова:

—Желаю долгих лет тебе,
родная!

В каком бы ни был я чужом 
краю,

Всегда тебя с любовью
вспоминаю.

Учительницу старую мою!
Н еля Рудеако,

ученица 9-го «Б» класса
школы №  1.

научно-технической библиотеке

нии библиотекой передового опыта 
лучших предприятий нашей стра
ны.

С докладом на конференции вы
ступит директор научно-техниче
ской библиотеки М. П. Дирканос.

Подарки 
воинам

К сведению рабкоров и членов литобъединения
В пятницу, 24-го января, в кабинете печати при редакции 

городской газеты «Знамя коммунизма» в 7 часов вечера 
состоится очередное занятие рабкоровской школы.

Занятие будет проводиться на тему: «Зарисовка и очерк 
в газете».

В городе развернулась подготов
ка ко Дню Советской Армии.

В молодежных общежитиях, в 
красных уголках проводятся бе
седы, выступления участников 
гражданской и Отечественной вой
ны а создании Советской Армии, 
ее боевых заслугах перед Родиной.

Комсомольцы города готовят по
дарки воинам, в адреи воинских 
частей будут отправлены книги, 
фотоальбомы с видами города, кар
тины.

В библиотеках, в школах органи
зуются фотомонтажи, книжные 
выставки, посвященные Советской 
Армии.

Успех ангарских 
лыжников

В Черемхово закончились лыж
ные соревнования на первенство 
Иркутской области среди учебных 
заведений трудовых резервов.

В соревновании приняли учас
тие физкультурники 20 школ и 
училищ Иркутска, Ангарска, Че- 
даемхово, Усолья-Сибирского.

'Первое место, среди мужчин и 
женщин заняли лыжншш Ангар
ского технического, училища № 1.

В команде призовые места за
няли учащиеся Павел Лункин, Ва
лерий Кузьмин, Виктор Бурцев, 
Петр Трошков, Надл Бурмакина, 

Первое место среди девушек за
нял коллектив строительной шко-. 
лы № 1 г. Ангарска.

М. Бобриков, 
инструктор физвоспитания 
техучилища.

Л И ТЕ Р А ТУ Р Н Ы Й  ВЕЧЕР

В техническом училище прошел 
литературный вечер памяти рус
ского поэта Н. А. Некрасова. До
клад о жизни и творчестве поэта 
Н. А. Некрасова делала учащаяся 
Г. Уродливцева.

Силами библиотечного актива 
была поставлена поэма Н. А. Не
красова «Русские женщины», в ко
торой участвовали: преподаватель 
В. Н, Боровская (княгиня Трубец
кая), учащийся Сапегин (генерал- 
губернатор), текст от автора чита
ла учащаяся Сычева.

Алла Крешкевич исполнила пес- 
шо «Что ты жадно глядишь на до
рогу» (слова Некрасова),

Игорь Егоров прочел стихотво
рение Некрасова «Добролюбову».

Была проведена литературная 
викторина, посвященная Н. А. Не
красову.

А. Аржевикина.
зав. библиотекой техническо
го училища.

Впервые на сцене Дворца 
культуры

В зале гаснет свет, звучит в 
интродукции полная тоски тема 
смерти Виолетты. Впервые на сце
не Ангарского Дворца культуры 
идет оперный спектакль. Москов
ский оперный ансамбль начал свои 
гастроли оперой Верди «Травиата», 
гениальная музыка которой никог
да не перестанет волновать челове
ческие сердца. Н е перестанет ни
когда пленять трогательный образ 
Виолетты Вапери, созданный вели
ким итальянским композитором.

Артистка Королева —■ исполни
тельница партии Виолетты мастер
ски владеет своим прекрасным го
лосом. С  большой легкостью,
виртуозно исполнила она свою 
сложную партию. Но блестящая 
техника артистки является для нее 
только средством выразительности.' 
техника настолько подчинена эмо
циональному содержанию, что ее 
порой перестаешь замечать. А рти
стка Королева с большой непосред
ственностью и лирическим обая
нием передала образ Виолетты —

ее светлую любовь и тяжелую 
участь. Слушатели были покорены 
свежестью, изяществом, ‘задушев
ностью исполнения, сценическим 
мастерством.

В партии Альфреда выступил 
артист Сверби лов.

Партию Жермена исполнил ар
тист Юшин, его ария из второго 
действия отличалась мягкостью и 
теплотой исполнения.

Хочется отметить скрипичное 
соло из выступления к четвертому 
действию, прозвучавшее глубоко 
выразительно в исполнении артис
та Файнгета.

Гастроли оперного ансамбля — 
большая радость для города, не 
имеющего еще своего оперного те
атра. Г лубокую благодарность 
московским артистам ангарчане 
выразили очень теплым приемом.

С. Карлик-Левензон.

Новосибирск. Создано Сибир
ское отделение Академии наук 
СССР. В его состав включены 
Западно - Сибирский, Восточно- 
Сибирский, Якутский и Дальне
восточный филиалы Академии 
наук, Сахалинский комплексный, 
научно-исследовательский институт 
и институт физики в Красноярске.

Основная задача нового науч
ного центра состоит в том, чтобы 
всемерно развивать теоретические 
и экспериментальные исследования 
в области физико - технических, 
естественных и экономических 
наук, направленные на решение 
важнейших научных проблем и 
проблем, способствующих наибо
лее успешному развитию произво
дительных сил Сибири и Дальне
го Востока.

Д ля Сибирского отделения бу
дет построен на берегу Обского 
моря, близ Новосибирска научный 
городок. В сосновом бору на пло
щади 1.100 гектаров в течение нес
кольких лет вырастут корпуса три
надцати научно - исследователь
ских институтов, университета, 
красивые жилые дома, Дом уче
ных, Дворец культуды, клубы, 
кинотеатр, гостиница, школы, 
детские учреждения и магазины.

' Строители уже приступили к со
оружению первой очереди акаде
мического городка.

На снимке: вице-президент
Академии наук С СС Р, председа
тель Сибирского отделения акаде
мик М. А . Лаврентьев (второй 
слева) знакомится с ходом строи
тельства научного городка.
Ф ото В. Лещинского.

Фотохроника Т А С С

И ЗВЕЩ ЕН И Е

24 января в 19 часов в зале за
седаний горисполкома для изучаю
щих историю КПСС состоится лек
ция на тему: «Работа В. И. Леви
на «Детская болезнь «левизны» в 
коммунизме». Л ектор А . П. Сос- 
новский.

Кабинет политпросвещения. 

* * *

24 января 1958 года в 9 часов 
утра в зале заседаний Ангарского 
горсовета состоится совещание 
главных (старших) бухгалтеров, 
председателей комиссий содействия 
Государственного кредита и сбере- 
гательного дела.

Центрсберкаеса №  7690.

Редактор В. П- БОГАТЫРЕВ.

В кинотеатрах  
города

«П О БЕДА » 22, 23, 24 янва
ря— «Ночной патруль». Сеансы:
10-30, 12-30, 14-30 16-30. 18-30, 
20-30, 22-30.

«П РО ГРЕСС» 22, 23, 24 янва
ря —художественный фильм «Дом, 
в котором я живу». Сеансы: 10-20, 
12-20, 14-20 16-20 18-15 20-10, 
22 часа. С 25 января — новый ху
дожественный фильм «Ночной пат
руль».

Артели «Ремесленник» тре
буется закройщик легкого дам
ского платья.'

Справляться ■ отделе кад
ров с 9 до 18 часов ежедневно 

по адресу: пос. Майск, ул. 
Димитрова, 10.

Смирнова Клавдия Григорьевна, 
про ж. в г. Ангарске, ул. М аяков
ского, дом 29, кв. 10, возбуждает 
дело о разводе со Смирновым Н и
колаем Викторовичем, прож. в гор. 
Ангарске, ул. Маяковского, дом 29, 
кв. 6.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-го участка г. Ангарска.

Бобров Вячеслав Александрович, 
прож. в г. Ангарске, ул. 3 .  Космо
демьянской, дом 15, кв. 7, возбуак- 

< дает дело о разводе с Слободчико- 
i вой Тамарой Васильевной, прож, 
, в г. Ангарске, ул. Героев Красно

дона, дом 1, кв. 12.
Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде 1-го участка г. Ангарска.

Иванов Ю рий Петрович, прож. 
в г. Ангарске, ул. А. Матросова, 
дом 40-а, кв. 7, возбуждает дело о 
разводе с Ивановой Пелагеей Н и
колаевной, прож. в г. Ангарске, 73 
квартал, дом 5, кв. 22.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 4-го участка г. 
Ангарска,

Киселев Леонид Петрович, прож. 
в г. Ангарске, квартал 106, дом 5, 
кв. 11, возбуждает дело о разводе 
с Асташевой Ниной Ивановной, 
прож. в г. Ангарске, квартал 106, 
дом 5, кв. 11.

Дело будет слушаться в народ
ном суде 4-го участка г. Ангарска.

Коллектив третьего строи
тельного района выражает собо
лезнование товарищу Плаксингу 
Николаю Ивановичу по поводу 
преждевременной смерти его 
матери.__________•  ~
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